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ATA DA SESSAO ORDINARIA DE
06/10/2021

Aos seis difls do mes dc outubro  de dois nil  e vinte e uni, as dez lioras e vinte minutos,  deu-se

inicio  a  Sessao Ordindria do  Conselho Municipal  de Educagao  (COMED) do mss de outubro
deste  ano.  Ainda  devido  a iiecessidade  de  distani`j`imento  social  como  prcvencao  ao  contagio

clo   COVTD]9,   esta   Sessao   foi   I.ealizada  por  \ideoconfer6ncia.   Esta   Sessao   contou  com   a

presenga virtual  dos  seguintes  mcmbi.os:  Bruno  Brotto  Sguillaro,  Cleide Aparecida de  Souza,
Andissa B{atelli  Silva.  Luciam  Domingas Ramos  Santos, Margarete Ap.  de Almeida,  Janaina
Mo].ais   Lopes   de   Oli\'eii.a`    Maria   Silvana   Aparecida   Manocl   Barbosa.   Rita   de   Cassia

Camai.go`    Suelen   Robertfl   de    Campos    I,ima.    Jos6   Jurandir   cle   Brito   e   Patricia   Silva

Oliveira.Apt.)s  a  identjficagao  dos presentes,  o  Presidente fez  a verificagao  dos membros  com

djreito  a  voto  e  constatou  que  eiitre  os  onze  Conselheiros  presentes  havia  move  segmentos
rcpiescnladtis  (nt)\'e  v.otos)`  havcndo entao  qu6rum  para  a I.ealizacao  da Sessao.  Seiido assim

cle   deu   a   Sess€io   por   abeila`    deu   as   boas-vindas   aos    pl.escntes,    externando    especial

agradeciincnto  aos  suplentes  quc.  inesino  estando  o  titular  presente.  mos  hoi`ram  com  sua

participagao.   Entao,  ele  ii`iciou  a  paile  de EXPEI)IENTE  da  Sess.io e  informou  que  ha\'ia
recebido  pedido  de justificati\Ja  de  ausencia  dos  Conselheiros  Vanessa  Cristina  de  Almeida.

por  moti\Jo   dc  cttnsulta  i";dica.   W'agne!.  Silvcira  e  Daniela  Cristina  Abraliao   Gongalves,
amhos por moti\Jo de  ti.chal]io  I.nadiavel,  Solange Cesario Rezendc e Katia Soares Leite Mesa,

For  pi.ecisarem  pailicipftr de  outi.a  reuiiiao  neste  inesmo  horai.io,  e  Patricia  Silva  Oliveira por

participai.   do   Cr)mil€   d€   Escula   Especializada.   Enlao   ele   colocou   essa  justificati\'.a   em
\'otacao.   quc   for.am   accitas   poi. imanimidade.   0   Presidente   deu   in{cio   a   ORDEM   DO

QlA2(inde  o  primeiro  item  dfl  ordcm  do  dia  5  a  eleig5o  pal.a  1°  secretario.  tendo  em  vista  a
rendncia  cia  Consi`lhcii.a  Pati.icia   Silva  O]i\.eira  ao   cargo,   desta  maneira,   o   Sr.   Presidente

s()licitou  que  os  consellieii.os  que  tivessem  interesse,  que  se  mani]`estassem.  A  conselheira

Andissa  Batelli   Silva  se  caiididatou  e  os  demais  conselheiros  apro\'aram  por  unanimidade,

ficaiido  assim  c']icerrado  o  primeii.c}  item  da  pauta  do  dia.  Passando  pal.a  o  segundo  item  da

ordem  do  din que  6  a  liitura  da  resolu?ao  nc'05/2021.  Tomou  a palavra a  Sra.  Daniela Matias

Zai]oni,  diretoi-a  do  departamento  de  educac5o`  a  fim  de  esclarecer  e  explanar  o  contehdo  da

resolu¢iio  1.essalta]ido  que  o  ensino  municipal  tera  uma  amplia¢ao  do  atendimento  presencial

I)ara   100%   nas   creches   a  partir   do   corrente   mes   e   nas   escolas   de   educa9ao   infantil   e
fundamental  que  podei.ao  atender  ate   100%  da  demanda  inscrita  para  o  ensino  presencial
desde  que  respeitado  p  distanciamento  de  urn metro  entre  as  crian¢as.  A  professora  Daniela
esclareceu  que  a  educagao   segue  todas  as   oi.ienlag6es  e  decretos  estaduais  e  dc   satide.   A

mesma  informou  at)s  conselheii.os  ciiie  ap6s  rcuiiiao  com  a  promotora  do  Forum  de  Nazar6

Paulista,   a   inesma  tambem   esta  ciente   e  de  acordo  com   este   retorno   pois  a  educa9ao   e
considerada ser\Ji¢o  essencial.  Ap6s  a  leitura da  resolugao  o  Sr.  Presidente abriu para dtividas

e/ou  sugest6es  aos  conselhejros  quc  se  manifestarain  de  acoi.do  com  o  documento  sendo
assim    aprovado    pot.   unanimidade    pelos    presentes.    Em    seguida   o    Si..    Presidente    deu-1-      /   Ggiv    @   ®
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continuidade  ao  tcrceiro  item  da  ordem  do  dia  que  e  a apresentacao  do  projeto  de  reforma
dos   telhados   dos   pr6dit)s   do   Departamento   de   Educagao   que   atualmente   sao   de   zinco,

causando  problemas  de  excesso  de calor ou frio,  muito  barulho em dias de chuva e  vento.  A
dirctora   Daniela   pediu   a   palavra   e   informou   aos   conselheiros   quanto   a   impoilancia   da
reforma,  uma vez que  os  pi-edios  que sao  quatro  sao  utilizados para  reuni6es e  forma¢6es de

prot`essores.   para   atendimento   de   pais/responsaveis,   transporte   escolar,   Departamento   de
Esportes,  Sede das Escolas Rurais e o Setor de Alimenta¢ao Escolar que organiza e distribui a
mereiida  para  todas  as  escolas  municipais  e  estaduais.  Com  a refoima  havera  uma  melhoi-a

qualidade de trabalho para os funcionarios e desenvolvimento das atividades ali I.ealizadas.  A
refomia   sera  pot.  meio   dc  cmcnda  parlan]entar  no  valor  de  RS   150.000,00  enviada  pelo
Dcputado     .Toi.ge     do     Carmo.     Ap6s     verificacao     das    plantas     e     demais     documentos
compi.obat6rios,  o pl.esidentc colocou em  voLa9ao,  que foi  aprovado por unanimidade daiido  o
PARECER  FAVORA\'EL  a  obra  de  refoima  dos  telhados.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  o
Presidente  dcu  este  assuiito  e  a  Ordem  do  Dia por cncerrados,  agradeceu  a presenca de  todos

e  encerrou  a  Sessao  as  onze  horas  e  quarenta e  cinco  minutos,  e  eu,  Andissa Batelli  Silva,
Primeira   Sect.ctai.ia   dcste   conselho,   I.edigi,   digitei   e   imprimi   esta   Ata   que,   ap6s   ]ida   e

aprovada  pelos conselheii`os que a ela esti\'eran presentes. recebe as suas assinaturas.

1,UCIANA  DOMINGAS R.  SANTOS
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